

Erik Händler leitet Händlerorganisation bei Seat Deutschland

Erik Händler verantwortet seit dem 1. April 2018 die Leitung der Händlerorganisation im Bereich der Geschäftsführung von Seat Deutschland. In dieser Position folgt er auf Sylvia Müller-Grzimek, die das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlassen hat. Händler berichtet direkt an den Geschäftsführer Bernhard Bauer.

Händler arbeitet seit annähernd 20 Jahren für Seat, ab 1999 als Verkaufsleiter Seat beim Autohaus Wiest nach Darmstadt, dann als Verkaufsleiter bei der Seat-Niederlassung Frankfurt, bei der er 2005 die Geschäftsführung übernahm. 2007 folgte der Zusammenschluss der Seat-Niederlassungen in Deutschland zu der Seat Deutschland Niederlassung GmbH, deren Geschäfte Erik Händler seither leitet. Diese Position wird er auch in Zukunft von Weiterstadt aus steuern. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Erik Händler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Erik Händler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat
